

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Pulosari Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Hadiri Tarawih Keliling Pemerintah Desa

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Mar 22, 2024 - 08:42



*Bhabinkamtibmas Desa Pulosari Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Hadiri Tarawih Keliling Pemerintah Desa*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR - Bhabinkamtibmas Desa Pulosari, menghadiri kegiatan Tarawih Keliling yang diselenggarakan oleh Pemerintahan

Desa Pulosari Kecamatan Kalapanunggal. Acara tersebut berlangsung mulai pukul 19.00 WIB hingga selesai, bertempat di Mushola Miftahul Falah, Kp. Cibogo RT 028 RW 010, Desa Pulosari, Kecamatan Kalapanunggal.

Dalam kehadirannya, Bripka Agung Rahayu bergabung dengan sejumlah tokoh dan perwakilan masyarakat Desa Pulosari, antara lain Kepala Desa, Badan Permusyawaratan Desa (BPD), Babinsa, MUI (Majelis Ulama Indonesia) Desa Pulosari, DMI (Dewan Masjid Indonesia) Desa Pulosari, serta perwakilan dari P3N (Pemberdayaan dan Perlindungan Perempuan dan Anak), LPMD (Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Desa), UPZ (Unit Pengelola Zakat), dan perangkat desa lainnya. Tidak ketinggalan, tokoh agama dan tokoh masyarakat seperti ToGa (Tokoh Agama), ToMas (Tokoh Masyarakat), dan Toda (Tokoh Pemuda) juga turut hadir dalam acara tersebut, bersama dengan jemaah dan warga masyarakat lainnya.

Setelah pelaksanaan Shalat Tarawih berjamaah, kegiatan dilanjutkan dengan Safari Ramadhan, di mana Pemerintah Desa Pulosari menyampaikan informasi-informasi terkait dengan berbagai program dan kegiatan yang akan dilaksanakan selama bulan suci Ramadhan 1445 H. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Agung Rahayu memberikan sambutan terkait dengan masalah keamanan selama bulan Ramadhan di wilayah Desa Pulosari.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara ini menunjukkan komitmen Polri untuk menjalin kerjasama yang baik dengan pemerintah dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan, terutama dalam momentum penting seperti bulan Ramadhan. Sinergi antara Polri dan elemen masyarakat diharapkan dapat terus ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif bagi seluruh masyarakat Desa Pulosari.